

# *Le président bolivien lance un appel à attendre les résultats du référendum constitutionnel et à les respecter*

---



La Paz, 22 février, (RHC- PL).-Le président bolivien, Evo Morales a lancé un appel à attendre avec sérénité les résultats du référendum constitutionnel réalisé hier et à les respecter.

Lors d'une intervention depuis Le Palais de gouvernement, Evo Morales s'est dit reconnaissant de ses frères de la campagne, des zones rurales, des centrales ouvrières. Leur vote a toujours fait changer les résultats, c'est pourquoi il faut attendre, a-t-il-signalé.

Evo Morales a critiqué les actions désespérées des secteurs de l'opposition qui s'apprêtent à fêter le possible résultat en leur faveur, même si cela n'est pas officiel.

Nous allons respecter les résultats, qu'ils soient favorables au OUI ou au Non, C'est ça la démocratie- a précisé Evo Morales.

Il a relevé qu'au cas où le NON s'imposerait, la lutte se poursuivrait, car il s'agit d'une lutte idéologique.

Répondant à une question sur les stratégies que devra adopter la direction du

Mouvement ver le socialisme face à un panorama défavorable, le président Evo Morales a souligné que c'est très tôt pour parler de cela.

Nous savons qu'il y a eu une sale guerre de la part de certains médias. Mais, dans cette bataille idéologique nous avons affronté des Coups d'État, des référendums révocatoires en 2008 et la guerre économique, a ajouté le président bolivien.

Evo Morales a insisté sur le fait que la droite a eu recours aux mensonges durant la campagne préalable au référendum, «parce qu'elle manque d'un programme et souhaite faire revenir le pays au néolibéralisme.

Environ 6 500 000 citoyens ont été convoqués au référendum, pour décider de la modification d'un article constitutionnel de telle sorte que le binôme présidentiel d'Evo Morales et d'Alvaro García, puisse présenter sa candidature aux présidentielles de 2019, pour un 3<sup>e</sup> mandat.

Des Boliviens résidant dans 33 pays d'Asie, de l'Afrique et d'autres coins de l'Amérique y ont également pris part.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/84929-le-president-bolivien-lance-un-appel-a-attendre-les-resultats-du-referendum-constitutionnel-et-a-les-respecter>



**Radio Habana Cuba**